

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/Die-letzten-beiden-Stationen-einweihen-id2833318.html>

Weg in Nachbars Garten

Die letzten beiden Stationen einweihen

Balve, 08.04.2010, WP-Redaktion Balve

Balve. In wenigen Tagen fällt der Startschuss für die Landesgartenschau in Hemer und auch der Walderlebnispfad zwischen Hönn- und Felsenmeerstadt soll pünktlich fertig sein. Die beiden letzten Stationen des Weges in Nachbars Garten werden jetzt eingeweiht.

Wegen des Wetters und Terminproblemen war die Installation der eigentlich dritten Station immer wieder aufgeschoben worden, so dass die „Volkringhauser Ruhebank“ erst jetzt eingeweiht werden kann. Am heutigen Freitag möchten die Volkringhauser St.- Hubertus-Jungschützen um 18.30 Uhr ihren Beitrag zum Walderlebnispfad vorstellen. Die Ruhebank steht an der Sauerland-Waldroute direkt hinter der Schützenhalle Volkringhausen. Neben der Sitzgelegenheit wird auch der „Hönnetaler Wetterstein“ eingeweiht. Was das genau ist, sollen Wanderer aber selbst herausfinden. Zur musikalisch untermalten Enthüllung der Exponate wird auch Bürgermeister Hubertus Mühlung kommen.

Am Samstagvormittag geht die Walderlebnisreise für den ersten Bürger der Stadt gleich weiter, denn die sechste und letzte Station des Weges wird in Höhe des Guts Bäingsen kurz vor dem Hemeraner Stadtteil Brockhausen eröffnet. Ab 11 Uhr stellt der Verein Festspiele Balver Höhle seine „Waldbühne“ vor: Mitten im Wald entsteht eine echte Bühne für kleine und große Puppenspieler — mit Figuren, Kulisse und Sitzplätzen. Der Festspielverein hofft, dass viele hier beim Spaziergang ihr schauspielerisches Talent entdecken. Für die musikalische Unterhaltung werden an diesem Vormittag die heimischen Chöre „Carmina“ und „Cantata“ sorgen.